



LA PRUEBA CONVOCÓ A POSTULANTES DE TODA LA REGIÓN.

Ensayo “Mídete” convocó a cerca de 500 estudiantes de enseñanza media en la UC Temuco

● El Ensayo “Mídete” convocó a cerca de 500 estudiantes de enseñanza media en la UC Temuco, prueba que reunió a postulantes provenientes de diferentes extremos de La Araucanía y el país, en una iniciativa organizada por la casa de estudios y el Preuniversitario Cpech.

El evento fue realizado en el edificio Teresa Durán del campus San Francisco de la UCT, donde tuvieron la oportunidad de poner a prueba sus conocimientos adquiridos, en una instancia marcada por diferentes espacios informativos y de apoyo para la rendición tanto del ensayo, como de la prueba Paes Regular en diciembre de este año.

El certamen fue un éxito en términos de participación y organización, destacando la importancia de estas jornadas de preparación en el camino hacia la educación superior.

